

行事でつながる地域づくり  
**お祭り特集!**

生活支援コーディネーター通信 地域で行われている素敵な活動と人材をご紹介します♪ ゆたしうにけ  
夏といえばお祭り! 地域では行事を通して人と人がつながり地域活性化を推進中!  
老若男女、みんなが集い・楽しく頑張っている地域の活動をお届けします!



**エコシティとはしな/エコシティ音楽祭(6月30日(日))** **与根/与根綱引き子ども角力大会(8月4日(日))**



災害時の炊き出し訓練を兼ねて魚汁、肉野菜炒めなどを参加者へ提供! 子ども達も参加するカラオケ大会、フォークソングサークルの発表で大盛況でした!

コーディネーターも当日朝の綱作りから参加! たくさんの地域の先輩方や後輩と共に過ごすことができ、楽しい一日になりました。また来年が楽しみです。



OB会 / 美味しい焼き鳥♪

**真玉橋夏まつり (8月11日(日))**



今年は青年会が初企画で「子どもクイズスタンプラリー」を考案し、子どもたちは用紙を片手に会場に隠されたクイズを解きお菓子をもらおうと大行列! 会場内には楽しい沖縄音楽が鳴り響き、OB会、青年会などの他にもキッチンカーや自治会協賛企業など様々な出店があり、最後のお楽しみ抽選会、花火までお祭りは大盛況でした♪



エーススポーツクラブ / ゲームコーナー



キッチンカーもいっぱい♪



盆踊り / 老若男女で踊り♪



お楽しみ抽選会 / 子どもたちがやぐらに集まる♪

**長堂夏まつり(8月10日(土))**



「龍と獅子舞の乱舞」子ども達が沢山集まってきた♪

真っ白な獅子舞の中に皆を楽しませようと自治会長・副会長が入っていたそうで「龍と獅子舞の乱舞」は子ども達がワッと集まり大人気でした! 盆踊り、獅子舞、お楽しみ抽選会、最後には公民館の屋上から大きな打ち上げ花火が上がり、雨も暑さも吹き飛ばす夏祭りでした。永吉副会長挨拶では「長堂は自分たちのふるさと。住んで良かったと思える地域を作っていきましょう!」と地域愛を感じる言葉がありました。



**上田山川夏まつり(8月24日(土))**



ネパールの方が出てきて頭をパク!

キッチンカーが勢ぞろい、沢山の親子連れが参加していました。今年は仲程自治会長が市消防団に入団した事もあり市消防団と本物の消防車が来場し、消防車に乗る体験などもありました。上田山川自治会では7月にネパール人と地域交流会があり、お祭りには多くの地域住民と一緒に祭りを楽しむネパール人の姿もあり、行事を通して外国人を含めた地域住民のつながりの輪が広がっています♡



豊見城市消防団も参加して地域防災への声掛け